

Politique

Nouvelle gouvernance

Sur le plan politique, on ne parle plus que de ça : du besoin de changement à la tête de l'État. Ce que l'alternance peut apporter à une structure, Jo Kox, le nouveau président du Fonds culturel national (à droite sur la photo de TPC), l'illustre actuellement à merveille. Moins d'un an après la mise en place du nouveau comité de direction du Fonds – les deux autres membres sont Dany Kohn-Stoffels pour le ministère de la Culture et Raymond Bausch pour le ministère des Finances –, il a pu présenter ce mardi le nouveau (et premier) site Internet www.focuna.lu, qui apporte un saut quantique en matière de transparence. On y trouve désormais les critères d'attributions des aides directes, les montants alloués et une section pour télécharger sa demande d'aide électroniquement. « Nous avons résilié toutes les conventions existantes afin de pouvoir être plus flexibles », expliqua Jo Kox devant la presse. Au comité de direction désormais de juger les projets sur dossier. Le Focuna dispose de 600 000 euros annuels, qui proviennent de l'Œuvre nationale de secours grande-duchesse Charlotte – soit de la Loterie nationale. La ministre de la Culture Octavie Modert (CSV) a profité de l'occasion pour lancer un appel au mécénat, soulignant que ce n'est pas pour autant que l'État se désengagera du financement de la culture. jh

